

ABSTRAK

Huda, Miftahul. 2013. **Perancangan Pusat Seni Musik Blues di Kota Malang.**

Dosen pembimbing Ernaning setiyowati, MT dan Achmad Gat Gautama, MT

Kata kunci: Pusat, Seni, Musik, Blues, Malang

Pusat seni musik blues ini merupakan suatu wadah atau tempat sebagai media bagi pecinta musik blues untuk dapat menyalurkan semua bakat, minat dan apresiasi musik lebih mendalam demi meningkatnya kemampuan baik untuk sekedar hobi maupun tujuan profesi/karir. Perkembangan yang menonjol adalah perkembangan terhadap kebutuhan pendidikan dan ruang pertunjukan musik, *showroom* penjualan alat musik dan produk musik juga studio rekaman yang memenuhi syarat dan berkualitas.

Untuk melakukan penggalan serta pengembangan musik diperlukan perhatian khusus, yang menampung kegiatan-kegiatan berkaitan dengan musik secara terpusat dimana didalamnya menyediakan fasilitas pendidikan, promosi, penjualan alat musik, pameran serta konser musik yang mempunyai visi utama untuk membina dan mengembangkan apresiasi musik blues dikalangan masyarakat. Sesuai dengan objek perancangan yang menjadikan arsitektur itu sebagai acuan dalam obyek rancangan, serta melihat bahwa arsitektur memiliki banyak sekali kesamaan dengan seni musik, Maka tema yang di pilih adalah *architecture as music*. Dalam arsitektur sangat banyak digunakan istilah harmoni, *balance*, ritme, dan lain sebagainya untuk mengartikan sebuah prinsip dasar dalam arsitektur.

Tema *architecture as music* lebih melihat bahwa arsitektur adalah sebuah media dimana kita dapat berkreatifitas tanpa batas dan terus berkembang, memberikan kenyamanan bagi para pengguna karya arsitektur tersebut, serta selalu menghadirkan nuansa baru dalam kehidupan sosial di seluruh dunia. Apabila kita tinjau lebih jauh lagi keteraturan dan perwujudan arsitektur itu sendiri dapat mempengaruhi kita sebagai manusia yang selalu mengalami arsitektur. Manusia dikatakan mengalami arsitektur dikarenakan semua aspek kehidupan manusia tidak akan lepas dari arsitektur. Sebuah karya arsitektur yang baik akan mampu memberi pengaruh baik bagi seluruh komponen didalamnya, sama halnya dengan musik, sebuah karya musik yang baik juga akan memberi pengaruh baik terhadap penggemar aliran musik tersebut.